En suivant Ma Volonté, l'homme sera sauvé. Préparez-vous, oui ! Et préparez vos cœurs ! Dans la prière seule et dans la foi vous trouverez la force.

[LE SEIGNEUR] Avance en eaux profondes et tu verras la clarté illuminer ton âme. Les épreuves, ne les crains pas. Elles embellissent Mes enfants en les rendant petits et abandonnés. Tu grandiras dans Mes parvis si tu suis Ma voie qui est amour, puisque seul l'amour sauve les hommes et Moi qui suis le Rédempteur suis l'Amour.

Ne te laisse pas embrouiller par le monde. N'écoute que la Source qui coule en toi comme en tout homme, elle est là pour te rappeler Ma Parole qui est Parole de paix, de vérité, de tendresse aussi, car Je suis l'Aimant par excellence et vous êtes Mes aimés. Vous êtes aussi Mes amis si vous faites ce que Je vous commande car, ainsi, vous suivez Ma voie et vous ne vous perdez pas. Des temps, ne t'inquiète pas mais mets tout en ordre. La matière ordonnée délivre l'homme. L'important est le nécessaire et le superflu peut couvrir l'homme dans le besoin. Que l'homme s'organise afin d'être disponible. L'homme est si vite perturbé.

Toi, Mon enfant, dans le silence Je suis tes pas.

Vous devez vaincre les vipères par l'amour et le renoncement. Ne pas juger mais remettre. Ô, combien d'entre vous sont aveugles parce qu'ils ont donné pouvoir à la Bête sur leur propre vie et ils l'ignorent. Ils l'ignorent parce qu'ils Me refusent et que loin de leurs cœurs ils M'ont jeté. Comme Je pleure sur eux! Le temps vient vite qui les verra désemparés, mais ils ont fait leur choix. Qu'ils reviennent à Moi, qu'ils viennent à Moi et Je les guiderai.

Je suis Celui qui montre le chemin qui est la voie du Salut. Sur la route il y a deux sentiers : l'un qui mène à l'Orient et l'autre à l'Occident. C'est dans l'Orient de Mon Cœur que J'attends tout homme de bonne volonté. En suivant Ma Volonté, l'homme sera sauvé. Mais s'il suit sa propre volonté, que puis-Je faire ? N'est-il pas créé libre ? S'il revendique son choix, il est dans sa liberté, c'est sa liberté. S'il M'appelle, quel que soit son chemin, J'accours vers lui pour le secourir et le délivrer du marais dans lequel il s'est jeté.

Accours vers Moi, Mon enfant, dans toute l'innocence de l'enfance. Entoure Mon cou de tes bras et Je te serrerai contre Mon Cœur et Je te délivrerai des imposteurs, de tous les imposteurs et des voleurs qui cherchent la perte de Mes enfants bien-aimés. Et vous êtes tous Mes bien-aimés.

Heureux celui qui fait ce que Je lui commande, heureuse celle qui entre dans Mes parvis pour être revêtue de Ma Lumière! Auriez-vous oublié que Je suis la Lumière du monde, rejetée par le monde car le monde aime la noirceur, les apparats, les mensonges? Le monde aime se perdre dans ce qui brille et c'est dans la pauvreté la plus absolue que Je

dépose Mon Cœur, pour guider l'homme vers la Lumière éternelle qui lui donne la vie, la vraie Vie, celle en Moi, son Sauveur.

HORS DE MOI, POINT DE SALUT.

Celui qui Suis s'est anéanti pour vous sauver. Entrez dans Ma Volonté, tous et vous serez libérés des imposteurs, de tous les faiseurs d'orages, des malfaisants.

Enfants de ces temps qui êtes en ces temps, il vous est donné de vous amender, de montrer votre foi et de suivre Ma voie. Prenez le chemin tracé pour vous, quelles que soient les épreuves qui le parcourent, si Je vous l'ai donné, c'est que vous pouvez les surmonter. Un père donnerait-il, commanderait-il l'impossible à son enfant? Ne craignez pas, la crainte vient du faiseur de troubles. Avancez dans la confiance, Moi pour seul et unique Guide. En ces temps de trouble, il y a tant de menteurs!

Préparez-vous, oui! Et préparez vos cœurs! Dans la prière seule et dans la foi vous trouverez la force. Croyez contre toute espérance. L'histoire vous l'a montré dans bien de terribles épreuves, ne désespérez jamais mais gardez confiance, toujours et, face à la croix, priez de tout votre cœur, de toutes vos forces. Priez, abandonnez-vous dans la prière et vous aurez la force, vous trouverez la force d'avancer dans les flammes. Vous traverserez tous les feux, vous renverserez toutes les montagnes. L'épreuve n'est qu'un jeu de pièces de puzzle à déplacer.

Votre foi doit être ferme. C'est dans l'abandon que vous trouverez la force. Elle n'est pas faite de main d'homme mais de foi vive en Celui qui vous a engendrés.

Enfants, vous êtes des enfants de Dieu, ne l'oubliez pas. Vous êtes des soldats du feu jetés aux premières lignes pour maintenir haut les barricades face à l'Adversaire qui vient pour tout ravager.

Vous serez entourés de menteurs, de voleurs, de violeurs mais c'est votre foi qui vous sauvera, elle qui sera votre force et votre bouclier.

Le glaive haut levé, c'est le cœur en partance pour la victoire dans le combat de l'ultime lutte entre le Prince d'en-bas et le Roi du Ciel!

Les boucliers résonneront et les cymbales retentissantes signeront la victoire.

Lorsque tout semblera perdu, c'est alors que le Ciel se lèvera et montrera Sa puissance.

Ne craignez pas, restez sereins. Préparez-vous simplement et soyez certains que le Veilleur veille. Les armées célestes en rangs de bataille, les boucliers haut levés, jetteront au feu de la purification toutes les hérésies du mal et toutes ses armées disparaîtront dans les feux de l'Enfer par lui-même allumé, entretenu et forgé.

Priez, enfants, la victoire est en haut du drapeau de l'Amour! Ayez confiance, gardez confiance! N'ai-Je pas vaincu la mort? Montrez même courage et vous marcherez sur les braises brûlantes et vous écraserez les vipères sous vos pieds quand Marie écrasera de son talon la tête de l'antique serpent.